

## Video-Film „Min Schualwääg“

Um eine möglichst reale Situation des Schulwegs präsentieren zu können, wurde von und mit einem Schüler – in Zusammenarbeit mit einer Lehrperson – ein Video aufgenommen. Die Kamera ist bewusst auf Kinderaughöhe gehalten worden, um die Sicht des Kindes auf dramatische Art und Weise wiederzugeben.

Die „einfache“ Qualität der Aufnahme wurde bewusst gewählt. Schnitt und Ton ist von der Lehrperson zusammen mit dem Schüler gemacht worden.

Ein beeindruckendes Dokument, welches seine Wirkung nicht verfehlt hat. Einige im Film gezeigten Gefahrenstellen wurden umgehend bearbeitet.

